

Interview mit Lotte aus dem KiJuPa Marburg

Lotte, warum arbeitest du im KiJuPa mit und wie gefällt es dir dort?

Mir gefällt die Arbeit im KiJuPa gut, weil man wirklich etwas verändern kann. Ich habe z.B. durch einen Antrag im KiJuPa bewirkt, dass die WCs in der Erich-Kästner-Schule in Cappel renoviert wurden, aber gerade am Anfang waren die Sitzungen nicht immer so spannend für mich, weil viel Neues dabei war.

Wir haben aber auch viel Spaß und machen tolle Aktionen z.B. fahren wir alle zwei Jahre mehrere Tage in eine Stadt (das letzte Mal waren wir in Berlin).

Wie kam es, dass du Vorstandsmitglied wurdest und wie fühlst du dich dabei?

Ich war von Anfang an Mitglied im Vorstand. Eigentlich wollte ich mich gar nicht zur Wahl zur Vorsitzenden aufstellen lassen, aber dann hatte ich mich aus Versehen doch gemeldet und bin am Ende dann Mitglied im Vorstand geworden. Das war am Anfang ein bisschen komisch, weil vieles neu war, aber nach einiger Zeit bin ich gut zu Recht gekommen. Es hat mir so gut gefallen, dass ich mich beim letzten Mal wieder als Vorstandsmitglied habe aufstellen lassen und auch gewählt wurde.

Warum sollten sich andere auch im KiJuPa engagieren?

Dann haben wir noch mehr Ideen z.B. für Anträge und es macht einfach viel Spaß mit allen, man lernt sehr viel über Politik, Wahlen, Anträge und Abstimmungen.

Das KiJuPa ist super, weil...

...man nicht nur etwas über Politik lernt, sondern auch Spiel & Spaß nicht zu kurz kommt.

Du möchtest auch im KiJuPa aktiv werden oder weitere Infos und Kontaktpersonen erfahren? Dann klick [hier](#)